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発行責任者 会 長 赤﨑 弘熙

地区スローガン 【見守り・声かけ・くまんじょの輪】

５月２８日 ソフトボール大会を開催。８月４．５日にある市の大会の予選になります。３年のブランクは
大きく、選手の見つからない自治会が多数あり、５チームの中からの選出となりました。宮崎・権現原２勝、
坪塚、中木永、宮崎原が１勝１敗、尾賀２敗で、得失点差で市の大会には、宮崎・権現原と坪塚が出場する事
になりました。頑張ってください。 坪塚チームの皆さんです。

宮崎・権現原チームの方々は写真紹介

間に合いませんでした。すみません。

隈小・南中

ホタル生息地環境整備片付け作業・
駅の花植え・草刈り作業

おつかれさまでした

して頂きました。チーズを作る際に出るホエイ
で、ご飯を炊き、みそ汁にも入れて栄養たっぷ
り、なおかつ、自然に優しい
めました。オクラの甘酢漬けはみょうが、セロリ、オクラ
を入れて梅雨時期に持ってこいのさっぱり味でした。ほか、
フライパンで、チキン南蛮、夏野菜のきんぴら風を作りま
した。次の部会活動は、国体おもてなし試作の予定です。

女性部会

とけん体操の体験をしまし
た。３年前の総合大学でも
大変好評でしたので、今回
は社協さんの事業を利用さ
せて頂きました。

が期待できる体操なので、
近くで気軽に行ける自治会館等で実施するのが理想です
体験等されたい場合は、地区コミか社協に連絡下さい
フレイルにならないよう、予防が出来る体操です

駅の花植えや草刈り作業とホタル生息

地環境整備の片づけを同日におこないまし

た。一緒に勝目方面の子ども達が朝晩

利用する「まんまる広場」「さ

んかく広場」の草刈りもしまし

た。自治会からも参加して頂

き、大変ありがたいでした。感

謝いたします。

こちらも、４年ぶりの開催！

薩摩川内市ソフトボール大会 川内南隈之城大会

申込用紙は

隈之城地区コミに

あります。持参・FAX可

２０－１８７０

４ 年

ぶりに

なお、JR九州鹿児
島支社から、この功
績に対して６月５日
に感謝状を頂きまし
た。平成３０年には、
JR九州本社と川内駅
からも感謝状を頂い
ております。

６月５日

川内駅長室で

課の「出前講座」を実施。資源ゴミの
分別・リサイクルについての話、不法
投棄についての話等あり、その後質疑
応答。月に２回ある資源ゴミ回収日の
２回目は全種類回収では無いので、来
る人も大変少ない。無くしても良いも
のか？など質問が出ました。
自治会判断で良いそうです。

。

バレーは、予選会で出場

チームが無く、７月９日の

市のバレー大会には、選抜

２チームが出ます。

結果は、後日報告

します。



　　

　　　

　

　
　

　
　

隈之城地区コミの過去

のコミ協だより等を

ご覧になりたい方は

薩摩川内市HPか

右のQRコードを

ご利用ください

「俺たちの料理教室」
７月２０日 ９時半～

セントピア 会費３００円

申込締切 ７月13日

たいへん楽しく調理して会食しています

申込先 地区コミ 20-1870

隈之城地区コミはセントピア内に事務局がありますが、お休みについては、他の市役所や地区コミ同様、土日

祝が休みです。そして、第１月曜日セントピア休館日(メンテナンス日)のためお休みです。ご注意ください。

７月の休館日は、７月３日です。

隈小・南中 災害時引き渡し訓練のお手伝い

６月１５日の調理学習は、谷津食生活改善推進員に指導
して頂きました。チーズを作る際に出るホエイ
で、ご飯を炊き、みそ汁にも入れて栄養たっぷ
り、なおかつ、自然に優しいSDGsにも取り組
めました。オクラの甘酢漬けはみょうが、セロリ、オクラ
を入れて梅雨時期に持ってこいのさっぱり味でした。ほか、
フライパンで、チキン南蛮、夏野菜のきんぴら風を作りま
した。次の部会活動は、国体おもてなし試作の予定です。

６月１０日 隈小にて、災害
時引き渡し訓練を実施。地区
コミの青パト隊や有志の方々
のお手伝いで、駐車場の誘導
などしました。雨の中、大変
でしたが、トラブルも無く無
事終わりました。ありがとう
ございました。と隈小教頭か
らお礼の連絡がありました。
災害時や通常でも児童が安

全に通学できるように協力し
たいです。

女性部会 調理学習

今年はホタルの

飛翔が大変多く

皆様に喜ばれま

した。ご来場あ

りがとうござい

ました。

６月の総合大学は、はん
とけん体操の体験をしまし
た。３年前の総合大学でも
大変好評でしたので、今回
は社協さんの事業を利用さ
せて頂きました。
継続的に行い大変な効果

が期待できる体操なので、
近くで気軽に行ける自治会館等で実施するのが理想です。
体験等されたい場合は、地区コミか社協に連絡下さい。
フレイルにならないよう、予防が出来る体操です。

年

ぶりに

☆☆☆☆☆☆☆☆

日頃の地区コミの活動ってSDGsに
直結してない？と思い、隈之城地
区コミは、薩摩川内SDGsチャレン
ジパートナーに登録し
ました。活動をすると
き、頭の片隅に思い出す
だけでも、いいのかな。

宮崎町の鬼塚さんが、

かごしま国体を盛り上
げようと、炬火ランナ
ーのモニュメントを製
作。市の国体推進課に

贈呈しました。隈之城駅や古民家の模型
など作られて市の生涯学習フェスティバ
ルでも展示して頂いております。いつも
ありがとうございます。

６月８日 自治会長を対象に市環境
課の「出前講座」を実施。資源ゴミの
分別・リサイクルについての話、不法
投棄についての話等あり、その後質疑
応答。月に２回ある資源ゴミ回収日の
２回目は全種類回収では無いので、来
る人も大変少ない。無くしても良いも
のか？など質問が出ました。
自治会判断で良いそうです。

今月の楽しいレクリェーション

毎月、違うゲームがたくさんです
次は、７月１０日（月）です。

地区コミ
２０-１８７０
社 協

２９-５５３８

イヌの散歩中にフンを持ち帰り
せず、その場から取り上げても、
近くに再度捨てていく方がいる
ようです。そのような方が１人
でもいると、犬の散歩をしてい
る方々全てに迷惑がかかります。
そして近隣の方々にも不快な思
いをさせています。残念な事で
す。飼い主のモラルが問われま
すね。


